
 

 

 

 

 

 5月8日（木）に赤ガレイ燻製実習を行いました。 

2 年生が協力しておよそ 230 枚のカレイの鱗と内

臓をとり、丁寧に味付けをしました。鱗や内臓が残っ

ていると、燻製が上手く進まず、風味も悪くなります。

生徒たちは、よりおいしい赤ガレイ燻製を作りたいと

の思いを込めて真剣に取り組んでいました。 

 その後の燻製作業は、1 日おきに当番を交代しなが

ら風乾と燻乾を繰り返して進めました。日々変化する

赤ガレイの様子を観察し、新たな学びを深めながら進

めていきました。 

   

 

 

 

 

今年度から３つの部活動が新設され、４つの部が活

動しています。学校通信を通して、生徒たちの活躍を

少しずつ紹介していきます。 

バドミントン部は、現在2年生1人、3年生1人

の部員2名で活動しています。2人とも高校から始め

ました。最初はシャトルがラケットに当たらず、苦労

をしていましたが、毎週練習をして的確なショットが

できるようになりました。部員が2人だけなので、顧

問も一緒になって練習しています。生徒たちと毎回試

合をして、メキメキと実力をつけました。 

学業と仕事と部活動の「三刀流」の今後の活躍に目

が離せません。 

 

次回は野球部を予定しています。 

 

 

 

 5月15日（木）に春季避難訓練を実施しました。

本校では年に2回、北るもい消防組合天売分遣所長の

協力のもと、火災と地震を想定した避難訓練を実施し

ています。今年の1回目は、授業中に家庭科室からの

出火を想定した訓練です。迅速かつ速やかに避難でき

ていました。  

 また、今回の訓練では同時に AED を使用した救命

講習も実施しました。音声ガイダンスに従いながら適

切な使い方を学習しました。 

   

 

 

 

 

 5月21日（水）に北海道知事の鈴木直道氏が「な

おみちカフェ」の活動の一環で本校に来校しました。 

生徒は、本校に進学しようと思った理由や、将来の

進路に向けて頑張っていること、そして日中の仕事の

ことについて説明しました。 

 知事からは、御自身の学生時代の経験をもとにした

心温まるエールをいただきました。 

 このような機会に巡り合えたことは大変貴重なこと

であり、一生の記憶に残りうるものになりました。関

係各所の皆様に感謝申し上げます。誠にありがとうご

ざいました。 
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